

Bildunterschrift [Leichenschmaus](#) – Seuchengefahr

Der Jahrtausende währende Kampf um die Vorherrschaft auf der „Erde“ ist nach Auffassung des intergalaktischen Gerichtshof im Jahr 2025 endgültig entschieden. Der vormals als „Planet der Affen“ kartografierte Himmelskörper (Planetencode P2X-3YZ) wird zukünftig „Planet der Viren“ heißen. Einem Antrag auf entsprechende Umbenennung, eingelegt von den siegreichen Herpes-, Corona-, Retro- und Togaviren-Völkern, wurde damit stattgegeben.

*Quelle: Pegasi-News*